



ALIADOS DE NORA ARIAS SIN CANDIDATURAS

•Todo parece indicar que la dirigente del PRD en la Ciudad de México, Nora Arias. dejó solos a sus aliados **Luis Espinosa** Cházaro, Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, pues no les dieron las candidaturas prometidas. No por ello hace unos días el ex jefe de gobierno y el exaspirante perredista a la jefatura de gobierno salieron a demandar que se respetaran los liderazgos del partido, porque se corre el riesgo de perder el registro. Mientras tanto, Nora Arias se quedó con la diputación plurinominal para el Congreso de la Ciudad de México. No cabe duda de que, al final, cada uno busca mantener su posición, sin importar quien sea el sacrificado.

SIN ACUERDO PRI, PAN Y PRD EN 9 DISTRITOS

•En la coalición que conforman los partidos PAN, PRI v PRD en la Ciudad de México no todo pinta bien en la distribución de las candidaturas uninominales. Lo que comentan al interior de los tres partidos es que no hay acuerdo en nueve de los 33 distritos que estarán el juego en las elecciones del próximo 2 de junio. La situación preocupa porque de acuerdo con sus previsiones, los comicios serán muy cerrados y necesitan tener el mayor número de los acuerdos para ganar la ciudad y poder tener la mayoría en el Congreso capitalino. Los líderes del PAN. Andrés Atayde; del PRI, Israel Betanzos, y del PRD, **Nora Arias**, deberán buscar los acuerdos, porque de lo contrario podrían perder casi un tercio de los distritos, algo que no le conviene a la coalición.



CDMX EN BUSCA DEL AMOR

•Con motivo del Día del Amor y la Amistad, el Gobierno de la Ciudad de México anunció la realización de bodas colectivas, con la finalidad de celebrar esta fecha. De acuerdo con la administración capitalina hasta noviembre del año pasado dos mil 600 parejas han contraído nupcias mediante este programa gratuito para la ciudadanía. Todas las parejas que deseen unirse hasta que la vida los separe podrán realizar los trámites a partir de este lunes 29 de enero y hasta el próximo 6 de febrero. La administración local pretende que el amor prevalezca, sobre todo ahora que se avecinan tiempos muy convulsionados.